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№ 29

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．退会会員挨拶……塙　　栄一 会員

	 　　　　　　　　　　佐々木裕明 会員

	 ９．幹事報告

	 10．出席報告

	 11．委員会報告

	 12．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／４）……

	 　　西三河分区インターシティ・ミーティング（IM）

	 　　15：00～衣浦グランドホテル

	 　　※３月30日㈪の例会変更分です。

	 　（４／６）……

	 　　花見観劇家族例会（親睦活動委員会）

	 　　７：00～大阪

２．クラブフォーラム……〈職業奉仕委員会〉

　13：00	 １．開会の言葉……〈委員長〉

	 ２．職業表彰………〈会　長〉

	 　　　株式会社デンソー	 池
いけ

上
がみ

惣
そう

一
いち

朗
ろう

様

	 　　　株式会社豊田自動織機　　小
こ

山
やま

　　巧
たくみ

様

	 　　　株式会社デンソー　　奥
おく

村
むら

　　優
ゆう

様

	 ３．卓話

	 　　講師　第52回技能五輪全国大会金賞

	 	 池上惣一朗 様

	 　　　　　　　　 〃 	 小山　　巧 様

	 　　　　　第35回アビリンピック金賞

	 	 奥村　　優 様

（紹介者　加藤　哲也 会員）

	 ４．謝　辞…………〈会　長〉

	 ５．閉会の言葉……〈委員長〉

	 14．点　鐘……〈会　長〉

	 15．閉会宣言

　13：30	 16．散　会

ゲ ス ト

木原　　昇 様

出 席

会員総数　94名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　88名

欠　席　13名　　出席率 85.23％

前々回（３／２）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）３月16日に平成26年度第１回刈谷市観光協会理事

会に出席して来ました。

２）３月19日に新南愛知カントリークラブで行なわれ

ました刈谷、知立合同ゴルフコンペで合同の部で盛

田豊一会員が優勝されました。刈谷クラブの部では

深谷稔彦会員がグロス89、ネット79で優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日18時よりデンソー西門前のイタリアンレスト

ラン、クインチで理事会を行います。関係者の方の

ご出席をお願いします。

２）４月４日に衣浦グランドホテルで行なわれる IＭ

にバスを利用される方は商工会議所を14時に出発致

しますのでよろしくお願いします。
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委 員 会 報 告

●親睦活動委員会

１）４月６日に予定してます、花見観劇例会の集合時

間の連絡です。集合時間は午前７時に刈谷商工会議

所、７時20分に角文㈱様南駐車場となります。いず

れも５分前に集合して下さい。よろしくお願い致し

ます。

会 長 あ い さ つ

杉浦　芳一

　今日は東北に残っている唯一の現

存天守のある弘前城と北海道の函館

（箱館）の五稜郭のお話です。

　津軽藩４万7000石のお城で現存天

守12城の中で松本城より以北で唯一

残っている天守閣であります。

　三重の天守ですが実際は隅櫓の大

きいのだと考えた方がいいと思います。

　弘前城は1611年初代藩主津軽為
ため

信
のぶ

の三男信
のぶ

牧
ひら

が築城し

ましたが、五重の本丸天守は1627年の落雷で焼失してし

まい、現在の本丸と言われているのは1810年９代藩主寧
やす

親
ちか

が徳川に遠慮しながら櫓と申請して作った天守の代用

です。

　築城当時の敷地がそのまま残っていて桜2600本が植え

られソメイヨシノ、シダレザクラ、八重桜と桜の名所と

して有名です。

　今年から天守と石垣の本格的修理に入りますので暫く、

今春で見納めとなりますのでお出掛けになるなら今年５

月の連休だと思います。

　五稜郭はお城と言うより砦で奉行所が置かれ蝦夷地の

防備と経営・幕末の外交の最前線となりました。

　ヨーロッパの城郭都市をモデルに1864年完成しました。

　榎本武
たけ

揚
あき

率いる旧幕府軍が立てこもり北海道に新政府

を作ろうとしましたが、明治新政府軍に攻められ1869年

に降伏しました。

　箱館戦争の最大のヒーローは新撰組副長の土
ひじ

方
かた

歳
とし

三
ぞう

で

五稜郭のどこかに埋葬されて毎年1600本の桜をパッと咲

かせてくれています。

退会会員あいさつ

塙　　栄一 会員

　　　

佐々木裕明 会員

職 業 表 彰

クラブフォーラム

第52回技能五輪全国大会金賞 　　　　

株式会社デンソー　　池上惣一朗 様

　株式会社デンソーの池上です。

　このような場を設けて頂き誠にあ

りがとうございます。私自身、大き

な励みになりました。

　私はこの技能五輪に挑戦したく、

デンソーに入社致しました。入社後、

技能五輪選抜に選ばれた時は本当に

うれしかったです。その後、一心不乱に訓練に明け暮れ、

昨年の全国大会にて念願の金メダルを獲得することがで

きました。

　私の参加した「抜き型職種」というのは、生産現場に

用いられるプレス金型を競技用にアレンジされたものに

なります。競技はフライス盤での機械加工とヤスリによ

り手仕上げの２工程あり、計8h45で完成させます。制

作した金型の部品寸法や平面精度、キズなどの主観、金

型から打ち抜かれたアルミ製品の寸法等で評価され、順

位を競います。

　今回、会社の代表として、また県の代表として全国大

会に参加してまいりました。今回は地元愛知県での開催、

さらに国際大会出場の予選を兼ねているという事で、ま

わりの期待も非常に高く、私自身、その大きなプレッ

シャーを感じながら挑んだ大会となりました。

　私は今回、選手２年目で結果を残すことができました
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が、じつは前年の大会は、本番の緊張感から大きなミ

スをしてしまい、「失格」という悔しい思いをしました。

その「悔しい思い」を忘れずに１年間トレーニングをし

てきました。

　その中で、もちろん技能において大きく成長すること

ができましたが、その他に、前年の反省から、長い時間

プレッシャーの中で１つもミスをできないという厳しい

条件で訓練を重ね、精神的にものすごく強くなれたと思

います。

　大会では今まで支援、指導してくださった皆さまへの

感謝の気持ちを胸に、また皆様からの温かいご声援のお

かげで最後まで決してあきらめず全力を尽くすことがで

きました。金メダルが獲得でき、少しは恩返しができた

のではないかと思います。

　私は現在、ブラジル国際大会に向け、トレーニングを

しています。国際大会は全国大会のプレス型からプラス

チック型になり、内容も全く異なります。１から勉強し

ていくことになりますが、そのために全国訓練と同様、

たくさんの人たちにサポートしてもらっています。

　今からは企業代表ではなく日本の代表として、全国大

会で培った精神力を武器に国際大会でも一番上の表彰台

に登れるように精一杯がんばります。そして、良い結果

をだして、また皆さんに恩返しをできたらと思っています。

第52回技能五輪全国大会金賞 　　　　　　

株式会社豊田自動織機　　小山　　巧 様

　こんにちは。ただいま紹介にあず

かりました、株式会社豊田自動織機

の小山巧です。

　本日はこのような会、また表彰し

て頂き誠にありがとうございます。

　私は技能五輪に携わるようになっ

てから３年ほど経ちますが、実はそ

れまで溶接に携わったことがありませんでした。工業高

校出身ではありましたが、電子系専攻であったため機械

系の知識が全くなく、とまどいが多かったのを覚えてい

ます。全国大会での溶接職種は４時間25分という制限時

間があり、時間内にアルミニウム・ステンレスの構造物、

突合せ課題２枚、圧力容器を製作しなくてはいけません。

また溶接作業時にはスラグ、スパッタといった不純物も

付着するので、それらの除去及び仕上げもしなくてはな

りません。製作課題が年々難しさを増している中、「速

く、綺麗に、正確に」をモットーに訓練に励んできまし

た。しかし私は、作業が遅く仕上げ作業が苦手だったの

で、時間面では無駄な動きを洗い出して少しでも作業時

間を短縮させてみたり、仕上げの面においてはどういっ

た工具を使用すれば綺麗に仕上げられるかを考えたりし

ました。また私は、緊張するといつもどおりに動けない

ので、競技直前までけん玉でリラックスしつつも、集中

力を高める工夫もしました。

　今後の抱負としましては、国際大会でも金メダルを勝

ち取ることです。

　国際大会は、制限時間18時間を４日間に分けて競技し

　　

ます。製作課題は国内より総じて大きく複雑で課題数も

少し多くなり、採点方法も変わってきます。また使用で

きる機材にいたっては、今まで使用していた規格とはち

がう規格の機材が支給されるため、今まで使い慣れてい

る機材が使えません。そういった環境のちがいから、今

までより難易度が上がり非常に難しい戦いになると思い

ます。そこでこれからの訓練では、できるだけ本番に近

い環境で作業し、新しく身につけるべきスキルを習得で

きるよう訓練していこうと思います。

　これから国際大会まで残った時間はもう長くないので、

少しでも技能向上に励み、必ず日本に金メダルを持って

帰れるようがんばっていきます。

第35回アビリンピック金賞 　　　　　

株式会社デンソー　　奥村　　優 様

〈自己紹介〉

　株式会社デンソー　奥村優です。

2009年に入社し、現在安城製作所に

勤務しています。入社以来、ハイブ

リッド車の制御部品の生産に携わっ

てきました。

〈お　礼〉

　本日は、職業表彰して頂き誠にありがとうございます。

〈内　容〉

　私は、昨年11月に行われた、第35回全国障害者技能競

技大会（全国アビリンピック）の「電子機器組立」種目

に参加し、金賞を受賞しました。

　「電子機器組立」種目は、ハイテク技術の新製品を生

み出すためになくてはならない技術のひとつです。課題

では、電子部品をはんだ付けし出来上がりの正確さと美

しさを競います。持ち時間は４時間。ピンセットや指で

配線類をどれだけきれいに整えられるかが腕のみせどこ

ろです。

　練習では各作業を繰り返し行うものの、特に配線を

フォーミングし見栄えを綺麗にしようと努力しても中々

上達せず、最後まで悪戦苦闘していました。

　「どうやれば綺麗になるのか？」原因を模索するなか、

配線が直線になるよう多方向から見方を変え最適な角度

を見つけました。また、押える力加減を調整したことに

より弱点を克服でき、不安から自信へと変わりました。

　その後、毎日続く練習が楽しくなり集中力も途切れず

やればやるだけ結果に表れることから、緊張する環境・

場面でも冷静に対応できる力を付けることができたと思

います。

　大会では、「最後まであきらめない！」と心に決めて

臨みました。競技会場が大きかったので、まず会場の雰

囲気に慣れるかどうかが心配でした。緊張もしていまし

た。でも本番が始まったら、目の前の課題に夢中になっ

ていました。

　結果、金賞を受賞することになって胸がいっぱいです。

これは決して私１人で掴み取ったのではなく、一緒に練

習した選手・指導員、陰ながら応援してくれた職場の人

達、家族のお蔭だと心から感謝しています。
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　大会まで３カ月間、週末も休まずにコツコツと練習を

積み重ねてきましたが、これで満足せずにこれからもさ

まざまなことにチャレンジして、もっと自分の技能を磨

いていきたいです。

〈今後の決意〉

　2016年３月に、フランス共和国ボルドー市で第９回国

際大会が行われます。日本代表選手として参加すること

が決まりました。全国大会以上に沢山勉強することが有

りますが、大きなチャレンジの機会を頂きましたので、

入賞を目指して頑張ります。

※アビリンピツク：アビリティー（ABILITY・能力）

とオリンピック（OLYMPIC）からなる造語

３月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成27年３月19日㈭

於：新南愛知カントリークラブ美浜コース

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 深谷　稔彦	 89	 10	 79

	 ２　位	 小林　祥浩	 103	 23	 80

	 ３　位	 盛田　豊一	 87	 7	 80

刈谷・知立合同親睦ゴルフ

優勝　盛田　豊一 会員


